

Fecha: 18-10-2023
 Medio: La Estrella de Iquique
 Supl.: La Estrella de Iquique
 Tipo: Noticia general
 Título: Llegan 10 microbuses urbanos que se sumarán al transporte público local

Pág.: 2
 Cm2: 642,4

Tiraje: 9.500
 Lectoría: 28.500
 Favorabilidad:
 No Definida



EN TOTAL SON 22 MICROBUSES, QUE EN SU MAYORÍA IRÁ DIRECTAMENTE EN BENEFICIO DEL TRAYECTO INTERCOMUNAL ENTRE IQUIQUE Y ALTO HOSPICIO.

Llegan 10 microbuses urbanos que se sumarán al transporte público local

Autoridades destacaron las características en especios de los nuevos buses, mientras que los vecinos esperan que ahora se cumpla con la frecuencia y recorridos.

Javier Tapia Zapata
 cronica@estrellaiquique.cl

Ayer, oficializaron la llegada de 10 de los 22 nuevos microbuses urbanos que se integrarán al servicio de transporte público de las comunas de Iquique y Alto Hospicio.

Los microbuses son parte del programa Renueva Tu Micro, financiado por el Gobierno de Tarapacá y coordinado por el Ministerio de Transportes.

Los fondos regionales destinados a esta adquisición superan los \$2.400 millones, y también se esperan 2 buses adicionales para el transporte rural.

El gobernador José Miguel Carvajal destacó la llegada de estos nuevos microbuses, que comenzarán a operar en las próximas semanas y se espera que mejoren significativamente el nivel de servicio de transporte intercomunal en la región.

“Van a ser un total de 22 micros que tienen porta USB, disponen de mejores cámaras de seguridad, pero sobre todo un confort y más espacio para poder movilizar a las personas que tengan distintas condiciones”, señaló Carvajal.

RUTAS

De los 22 buses urbanos, uno operará únicamente

en Iquique (línea 7 o 17), 19 servirán para la ruta Iquique - Alto Hospicio (línea 1), y 2 serán destinados exclusivamente a Alto Hospicio (línea 1), según informó el Gobierno Regional.

Las principales características que distinguen a estos nuevos buses son: 25 asientos, incluyendo asientos abatibles y el asiento del conductor, 2 puertas de servicio, accesibilidad universal que incluye una plataforma de acceso para usuarios con movilidad reducida y anclaje para sillas de ruedas, aire acondicionado, cargadores USB tipo A, y wifi a bordo.

Al respecto, Carmelo

Choque, presidente de la Línea 1, expresó su orgullo al ver los buses nuevos que brindarán un servicio modernizado a la comunidad.

“Estos vehículos van para el servicio de la línea 1, específicamente para el trayecto Hospicio e Iquique, pero esto en definitiva

va en beneficio de los hospicianos, creo que lo van a agradecer mucho”, manifestó Choque.

Asimismo, Choque señaló que los buses de los años 2004 y 2005, ya cumplieron su vida útil, por lo que quedarán fuera de servicio.

2.400

millones de pesos fueron invertidos y son parte del Programa Renueva Tu Micro.

VECINOS

Por su parte, Jenny González, presidenta de la Junta de Vecinos San Lorenzo del Boro, manifestó su preocupación por la poca variedad de recorridos en Alto Hospicio.

“Me alegra que haya buses nuevos, pero me preocupa que sea la misma línea siempre, sobre todo porque no tiene la cantidad de choferes para realizar los recorridos completos en Alto Hospicio”, manifestó sobre el problema que ha percibido.

Así también, González

22

buses conforman la flota que realizará recorridos interurbanos, entre Iquique y Alto Hospicio.

puntualizó que “los recorridos terminan antes de las 7 u 8 de la tarde, lo que nos deja sin transporte público, espero que ojalá eso también cambie, porque los fines de semana también es muy escasa la disponibilidad de micros”.



Disponen de mejores cámaras de seguridad, pero sobre todo un confort y más espacio para poder movilizar a las personas

José Miguel Carvajal, gobernador regional